

Des journalistes cubains rappellent Fidel Castro à l'occasion du 96e anniversaire de sa naissance (+Photos)



Fidel lors de son premier discours à l'ONU, le 26 septembre 1960.

La Havane, 12 août (RHC) L'Union des journalistes de Cuba (UPEC) a rendu ce vendredi un hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016), à l'occasion du 96e anniversaire de sa naissance (13 août).

Lors de la rencontre, le lieutenant-colonel Elvin Fontainer, escorte puis sténographe de Fidel, a évoqué des anecdotes vécues avec le commandant en chef dans diverses parties du pays, et a exalté son

humanisme, ses prouesses militaires et sa sensibilité.



Il a rappelé que Fidel parlait souvent de son enfance, quand il allait aux baraquements des Haïtiens manger des patates douces et du maïs rôti.

Il a souligné que les ennemis de la Révolution cubaine avaient préparé 638 attentats contre le pays, dont 170 visaient Fidel Castro.



Fontainer a avoué que grâce au commandant en chef, il a appris à ne jamais abandonner la lutte.

Il a exhorté les journalistes à bien étudier l'histoire de Cuba pour faire une œuvre plus précise, et à se souvenir de Fidel comme s'il était vivant, lui, qui a tant admiré la presse de notre pays.



Lors de la rencontre, le président de l'UPEC, Ricardo Ronquillo, a déclaré qu'une façon d'honorer Fidel a été le travail intense accompli par les journalistes lors de l'incendie de la base de Supertankers dans la ville occidentale de Matanzas, qui a commencé le 5 août dernier quand la foudre a frappé l'un des réservoirs de carburant. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296438-des-journalistes-cubains-rappellent-fidel-castro-a-l'occasion-du-96e-anniversaire-de-sa-naissance-photos>



Radio Habana Cuba